

## Pianista Alfredo Perl vuelve a tocar en la USM

Han pasado nueve años desde la última vez que Alfredo Perl se presentó en la Temporada Artística de la Universidad Técnica Federico Santa María. El artista, considerado el pianista chileno de mayor trascendencia internacional después de Claudio Arrau, regresa al Teatro Aula Magna del campus casa central de la USM con un concier-

to que tendrá lugar mañana, a las 19:00 horas, y con un repertorio denota su especialidad: la obra de Ludwig van Beethoven.

Uno de los hitos en la carrera de Perl, radicado en Alemania, ha sido la ejecución y grabación de las 32 sonatas de Beethoven, hazaña reservada solo para interpretes superiores. Su presentación en



SU CONCIERTO SE LLEVARÁ A CABO MAÑANA A LAS 19.00 HORAS.

la entidad universitaria estará dedicada a las piezas finales del ciclo (Opus 109, 110 y 111), que fueron

escritas entre 1820 y 1822.

Las entradas para el concierto están a la venta en [Ticketpro.cl](https://www.ticketpro.cl).